

Suisse

Capitale : Berne

Population : 6,2 millions

Chef de l'État : M. Adolf Ogi

**Ministre des Affaires
étrangères :** M. Flavio Cotti

Économie : Produits
manufacturés, instruments de
précision, services bancaires,
assurances, agriculture.



Les relations Canada - Suisse : Fédérations multiculturelles à Parlement bicaméral, le Canada et la Suisse partagent une identité de vues sur nombre de questions discutées au sein de forums internationaux, notamment l'environnement et les droits de la personne.

Nos relations bilatérales sont surtout d'ordre économique. Les échanges ont plus que doublé de 1984 à 1992, passant de 570 millions \$ à 1,8 milliard \$. Le marché financier suisse est largement utilisé par les gouvernements provinciaux, les banques, les sociétés d'État et les entreprises du Canada.

Nos liens culturels prennent aussi de l'ampleur. Grâce au programme d'études canadiennes, de nombreux universitaires bénéficient de bourses de recherche et de bourses de complément de spécialisation. La Suisse est membre de l'Association des études canadiennes dans les pays germanophones (fondée en 1980).

L'autorité gouvernementale : Le président, M. Adolf Ogi. Né en 1942. En 1964, entre au service de la Fédération suisse de ski où il est directeur de 1975 à 1981. Vice-président du comité mondial et européen de la fédération internationale de ski (FIS) de 1971 à 1983. Inscrit au parti de l'Union démocratique (UDC) depuis 1978. En assume la présidence de 1984 à 1987. Élu Conseiller national (pouvoir législatif) en 1979. Membre de la commission militaire dès son entrée au Conseil national, la préside de 1985 au 9 décembre 1987, date à laquelle il est élu Conseiller fédéral. Dirige le département fédéral des transports, des Communications et de l'Énergie depuis le 1^{er} janvier 1988. Président de la Confédération pour 1993.

Le ministre des Affaires étrangères, M. Flavio Cotti. Né en 1939. Avocat et notaire de Locarno (Canton de Ticino), membre du Conseil législatif (1964-1975) et du parlement cantonal (1967-1975). De 1975 à 1983, ministre de l'Économie, de la Justice, et des Affaires militaires. En 1983, entre au Conseil national, et en 1986 est élu au Conseil fédéral. Ministre de l'Intérieur de 1987 à 1992, président de la Suisse en 1991, il prend le portefeuille des Affaires étrangères en 1993.